

Moutiers

Ils ont reçu leur diplôme de fin d'études primaires



Les dix-huit élèves d'école de CM2 de l'école Sainte-Thérèse prêts pour la rentrée au collège en septembre.

CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

C'est la tradition à l'école Sainte-Thérèse. Les élèves de CM2 reçoivent un diplôme de fin d'études primaires. La remise s'est déroulée vendredi soir pour les dix-huit élèves de CM2, en présence de leurs parents.

Les futurs élèves de 6^e ont reçu des petits cadeaux : un marque-page, un livret de jeux, un boîtier pouvant contenir leurs écouteurs et comme tous

les élèves de CM2, le livre des *Fables* de La Fontaine. La semaine précédente, ils ont aussi rencontré les élèves de 6^e qui sont venus leur parler de leur prochaine vie de collégien.

Contact : tél. 02 99 96 26 70, mail : eco35.ste-therese.moutiers@enseignement-catholique.bzh

OF:03/07/19